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Casamento Comunitário
No dia 23 de setembro acontece em nossa city o Casamento

Comunitário. As inscrições já estão abertas e podem ser
feitas até o dia 22 de junho, das 09h30 às 11h00 e das
12h00 às 17h30 no CEJUSC Cidadania, localizado nas

dependências do Fórum.

Homenagem
A Academia Itaunense de Letras realiza solenidade de

concessão de Comenda de Propagador da Educação e Cultura
no dia 14 de junho, no Grande Teatro da Universidade. Serão

agraciados: Alexandre Campos, Fabrício José de Oliveira,
José Silvino Alves, Neider Moreira de Faria, Nesval Jr.,

Paloma Antunes Guimarães, Valter Gonçalves Amaral e
Weslei Lopes da Silva

O super casal Vinícius de Paula e Ana Carolina “Fofa”, com a
mais que linda Maria Carolina, no badaladíssimo Encontro de

Carros Antigos, no Tropical. Além das verdadeiras
preciosidades dos veículos expostos, muita música boa com as

Bandas Route 66 e Velotrol.

E por falar no Tropical, a concorridíssima eleição da nova
diretoria coroou a excelente administração do clube, com a

chapa 1 sagrando-se vencedora. Na presidência, Roney
Aeraphe; vice-presidente Carlos Alberto de Menezes; Diretor

de Saúde e Bem Estar José Campos Neto; Diretor de
Esportes e Lazer Fernando Santiago; Diretor Administrativo
e Financeiro Aziz Leão Saliba; Diretora Jurídica: Ana Tereza

Campos Nogueira Sousa e Diretor de Eventos e Serviços
Daniel Mânio Moreira. Parabenizamos a todos e temos a

certeza de uma gestão maravilhosa!

A paradisíaca Búzios foi o cenário do casamento dos jovens
Júlia e Baptiste, ela filha de Toninho Caramba e Eleonora.
Muitos amigos de nossa cidade foram abraçar os noivos e

aproveitaram para se deliciar com as gostosuras do
Restaurante Caverna. Este, junto com a sua Marcilane,

recebeu os queridos amigos que não deixam de visitá-los.

Casal top de nossa city: Victor e Júnnia

Niver especial
A linda Jéssica Lopes foi a
especial aniversariante do
último dia 19 e comemorou
junto a amigos e familiares.
Na foto, Jéssica com seu
marido Matheus, Gabriela,
Carlinhos de Brito e sua
“deusa de ébano” Izabel
Cristina, o vereador e
presidente do Legislativo
Nesval Jr. e sua esposa
Carol.
Viva a Jéssica!!!
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Martins

Na noite de domingo (21/05), após denúncia anônima, a
guarnição policial abordou o suspeito de 24 anos no bairro São
Francisco e localizou na residência dele:

- 1752 pedras de crack; - 21 pinos de cocaína; - 35 munições
cal.12; - 01 balança; - 01 simulacro; - vários sacos plásticos para
embalar drogas.

O suspeito foi preso e conduzido à Delegacia de Polícia Civil,
juntamente com os materiais apreendidos.

Na noite de quarta-feira, 24, no bairro São Francisco, por
volta das 19h00, a equipe policial durante ações preventivas da
Operação Sétima Segura, visualizou um indivíduo
comercializando entorpecentes. Este, ao avistar a viatura,
empreendeu fuga. Ao refazer o caminho percorrido foram
encontrados 09 pinos de cocaína e 03 pedras de crack.

 O material foi apreendido e encaminhado à Delegacia de
plantão.

    Costela de porco
com canjiquinha

O frio chegou, né querido leitor
do Jornal Integração! E com ele a
vontade de comer alimentos quentes
e que dão aquele aconchego.

Na manhã de 20/05, sábado,
por volta de 10h50min,  a
PMMG foi acionada para
comparecer na rotatória da rua
Silva Jardim, onde havia
ocorrido uma colisão com um
Ford Maverick e  um Ford KA.

De acordo com o condutor
do Ford Maverick cor verde
(homem, 44 anos) transitava
pela Jove Soares, que ao chegar
na rotatória, um veículo parou
para que ele entrasse na
rotatória, que após ter iniciado
a conversão, alinhou seu carro
na Silva jardim, momento em que
sentiu uma batida em seu
veículo.

De acordo com a condutora
do Ford KA cor azul, (mulher,
30 anos) se encontrava na

rotatória momento em que foi
atingida no lado esquerdo de
seu veículo; que devido ao
susto perdeu o controle vindo
a chocar no veículo que se
encontrava parado aguardando
para entrar na rotatória.

De acordo com o condutor
do Fiat Pálio cor verde (homem,
38 anos), encontrava-se parado
aguardando para entrar na
rotatória momento que um
veículo veio em sua direção
colidindo em seu carro; que
devido ao choque foi
arremessado contra o poste,
causando avarias na lateral
esquerda e direita traseira.

Não houve feridos e os
documentos dos veículos e
condutores estavam regulares.

Na noite de terça-feira, 23, por volta de 21h, as equipes policiais
receberam informações que um  veículo suspeito estaria em uma
rua sem saída no Bairro Piedade.

De imediato as equipes deslocaram-se para o local e, após
diligências,  localizou o Veículo VW Gol, cor cinza, sobre o qual
havia sinalização de furto.

O veículo recuperado foi removido ao pátio credenciado.
No Godofredo Gonçalves

Na manhã do dia 25, quinta-feira, por volta de 07h30min, as
equipes policiais receberam informações que um veículo suspeito
estaria em uma construção, no bairro Godofredo Gonçalves.

De imediato as equipes deslocaram-se para o local e, após
diligências,  localizaram uma VW Saveiro, cor Vermelha, sem as
rodas, que de acordo com a vítima, havia sido furtada de madrugada,
no povoado de Carneiros.

O veículo recuperado foi removido ao pátio credenciado.

Na tarde do dia 23, terça-
feira, por volta de 12h,  na rua
Silviano Brandão, a equipe
policial abordou um homem, de
47 anos, com ocorrências por
ameaça e estelionato,, contra
quem havia um mandado de
prisão em seu desfavor.

Diante disso, foi conduzido
para Delegacia de Polícia Civil.

Em Vista Alegre

Na noite de segunda-feira,
22, por volta das 22h15, no
povoado de Vista Alegre,
durante ações preventivas, a
equipe policial abordou um
homem, 30 anos, ocorrências
por desobediência, direção
perigosa e agressão, contra
quem havia um mandado de
prisão em seu desfavor. Ele foi
conduzido para Delegacia.

Na tarde de segunda-feira 22, por volta de 13h,  a PMMG
compareceu na rodovia MG 431, próximo ao Quartel dos  bombeiros,
onde ocorreu uma colisão frontal de um veículo VW Parati ,
condutor, homem 33 anos e um Honda City,, condutor, homem, 58
anos..

De acordo com o condutor do Honda/City, seguia sentido Pará
de Minas-Itatiaiuçu, quando foi colidido frontalmente pela VW-
Parati, que seguia em sentido contrário em alta velocidade.

De acordo com o condutor da VW Parati, seguia sentido
Itatiaiuçu - Para de Minas, quando foi colidido frontalmente, pelo
outro veículo que seguia em sentido contrário em alta velocidade
e acessou a contra mão de direção.

Houve praticamente apenas danos materiais e o condutor do
Honda City teve apenas uma pequena escoriação na testa.

Os documentos de condutores e veículos estavam regulares.

Na noite do dia 24, quarta-feira, na região do Alto do Rosário,
por volta de 19h00, a equipe policial durante ações preventivas da
“Operação Sétima Segura”, recebeu informações de um transeunte,
de que no endereço citado estaria ocorrendo tráfico de drogas.

Diante disto, foram desencadeada ações operacionais no
sentido de observar a veracidade do fato, sendo que após algum
tempo, foi observado um indivíduo, homem de 25 anos, com
ocorrências por uso de drogas e ameaças, fazendo contato no
imóvel e pegando algo das mãos do autor, homem de 34 anos, com
reiteradas ocorrências por tráfico de drogas, e entregando uma
cédula de R$ 50,00. Neste momento, foi realizada rapidamente a
abordagem e constatado que se tratava de uma porção de
substância análoga à maconha.

Após diligências, foram localizados 02 tabletes de maconha,
08 porções maconha,  08 papelotes cocaína, 01 aparelho celular,
R$ 569,00 reais, 02 balanças digitais.

O material foi apreendido e ambos autores presos em flagrante
e conduzidos para Delegacia de Polícia Civil.

Um bebê de 2 meses morreu após sofrer uma parada
cardiorrespiratória na madrugada de terça-feira 23/5 em um
apartamento do Residencial Cecília Meireles, em Pará de
Minas.

Equipes SAMU e Corpo de Bombeiros compareceram
no endereço, após o casal, um jovem de 19 anos e uma
adolescente de 15 anos, alegarem que, durante a madrugada,
acordaram e perceberam que o filho estava sem sinais vitais
e com sangramento no nariz, sendo constatado o óbito.

O Samu informou que foram feitos procedimentos de
ressuscitação, mas ele não resistiu. De acordo com a PM,
devido não ser possível atestar a causa morte, a perícia da
Polícia Civil foi acionada

A Polícia Civil informou em nota, que o corpo do bebê
foi levado para o Instituto Médico Legal (IML) de Betim,
para realização de exames de necropsia.

“As investigações seguem em andamento na Delegacia
Regional de Pará de Minas para apuração da causa e
circunstâncias da morte”.

Ainda segundo apurado pela reportagem, o bebê nasceu
prematuro, de 7 meses de gestação, chegou a ficar internado
no hospital e recebeu alta no dia anterior ao fato.

Um morador de Formiga, de 70 anos, passou por uma situação
inusitada na madrugada de quinta-feira, 25. O Fusca dele foi
furtado, mas ele estava dormindo e só soube disso quando a
Polícia Militar entrou em contato para o avisar que o veículo havia
sido recuperado e que os suspeitos foram detidos. Uma equipe
policial fazia patrulhamento nas imediações da Praça Olegário
Maciel, quando viu um rapaz com passagens criminais dirigindo o
Fusca. O veículo foi abordado e, durante consulta no sistema, os
policiais descobriram que o Fusca tinha sido furtado no Bairro
Souza e Silva. Após o idoso ser comunicado pela polícia, ele
registrou a ocorrência. O motorista de 23 anos confessou o crime.

Vou compartilhar com você essa receita que nunca falta aqui
em casa.

Ingredientes:
1 kg de costelinhas de porco
linguiça defumada
200 g de linguiça defumada
alho
6 dentes de alho amassados
cebola
1 cebola grande picadinha
cheiro-verde
Cheiro verde picadinho
caldo de bacon
1 cubo de caldo de bacon
3 tomates sem peles picados
1 1/2 xícara de canjiquinha lavada
Sal e pimenta a gosto
Folhas de louro

Modo de preparo:
De véspera, tempere as costelinhas com o alho, sal, pimenta

e suco de 1 limão.
Frite as costelinhas em 1 xícara (chá) de óleo.
Depois de fritas, retire as costelinhas e despreze o óleo.
Na mesma panela, doure a linguiça cortada em cubos, frite a

cebola, acrescente os tomates, a carne frita e o caldo de bacon.
Quando ferver, acrescente a canjiquinha com 500 ml de água.
Deixe ferver e abaixe o fogo.
Adicione água, aos poucos, até que a carne esteja bem macia.
Acerte o sal e sirva em seguida.
Gente é delicioso, vale a pena experimentar!
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 Se quiser mudar o mundo,
faça - o enquanto está

solteiro. Pois casado, você
não consegue nem mudar o

canal da TV.

Receita chinesa
Um tipo entra num restaurante
chinês, senta-se numa mesa e
pergunta ao empregado:
- Têm o prato-do-dia?
O chinês:
- Si.
O tipo:
- É barato?
O chinês:
- Nô, é balata…

Pedrinho
Professora diz:
- Pedrinho, cite três partes do
corpo humano que comecem
com a letra z.
- Claro: os zoio, os zouvido, e
as zorelhas.
- Que resposta horrível,
Pedrinho. Só por isso vai
receber uma nota que também
começa com a letra z.
- Hmmm, uns zoito?

Máxima
As linhas paralelas têm tanto
em comum. É uma pena que
nunca se encontrem.

De bobeira
Um amigo diz para o outro:
- Nada rima com mãe.
- Não rima, não.

Na rádio
Locutor: Quem fala?
Ouvinte: É Priscila
Locutor: De onde, Priscila?
Ouvinte: Do Centro.
Locutor: Olha aí, Priscila do
Centro. Valendo o kit com
camiseta e CD do Jorge e
Mateus...Qual é o país que tem
duas sílabas e se pode comer
uma delas: prestou atenção? 10
segundos para responder.
Ouvinte: CUBA!
Locutor: (mudo por alguns
segundos e risadas no fundo)
Tá certo, Priscila! Vai levar o
prêmio pela criatividade. Mas
aqui na ficha estava escrito

JAPÃO.

Doutrina
Um doutrinado (PT) é como um
corno apaixonado, você mostra
provas, fotos, vídeos,
depoimentos e ainda mesmo
assim dizem que é mentira

Justiça
Um antílope estava correndo
como um louco. Um elefante
perguntou-lhe:
- Antílope, por que você está
correndo assim?
Ele respondeu:
- A polícia está prendendo
todas as cabras da aldeia.
O elefante respondeu:
- Mas você não é uma cabra!
O antílope respondeu:
- Com nossa justiça atual,
levarei 20 anos para provar que
não sou uma cabra.
E o elefante também começou a
correr.

Prioridade
A idade nos ensina a fazer
escolhas !!!!!!
Uma senhora bem idosa estava
no convés de um navio de
cruzeiro segurando seu chapéu
firmemente com as duas mãos
para não ser levado pelo vento.
Um cavalheiro se aproxima e diz:
- Me perdoe, senhora...não
pretendo incomodar, mas a
senhora já notou que o vento
está levantando bem alto o seu
vestido?
- Já, sim, mas é que eu preciso
de ambas as mãos para segurar
o chapéu.
- Mas, senhora...a senhora deve
saber que suas partes íntimas
estão sendo expostas!! - disse
o cavalheiro.
A senhora olhou para baixo,
depois para cima, e respondeu:
- Cavalheiro, qualquer coisa que
o senhor esteja vendo aqui

embaixo tem 85 anos. O chapéu
eu comprei ontem!!!!!!

No médico
Um cara vai ao médico:
–  Receio ter más notícias para
o senhor. O senhor está
morrendo.
–  Ah não?! Não me diga isso…
Quanto tempo me resta?
– 10…
- Dez o quê? 10 meses? 10
semanas? 10 o quê?!
– 10…9….8….7…

Casamentos e enterros
Quando eu era mais jovem eu
odiava ir a casamentos pois
minhas tias velhas e meus avós
vinham até mim, me davam um
tapinha amigável nas costas e
diziam um feliz “Você é o
próximo”!
Eles pararam com essa piadinha
besta quando comecei a dizer
isso nos enterros!

Histórica
Felipe está contando ao seu
amigo:
– Cada vez que eu brigo com a
Eveline, é simples, ela fica
histórica!
– Mmm… você quer dizer
histérica?
– Não, não, histórica! Ela se
lembra de tudo o que eu fiz de
errado, até o dia e a hora!

Conhecimento
Lendo agora em um dicionário,
descobri que “punhado” é o
que cabe na mão e “bocado” é
o que cabe na boca.
Nem quis olhar o significado de

A festividade, aberta à comunidade, reuniu três
grupos tradicionais da região, no dia 21 de maio,

em Pinheiros
A ArcelorMittal promoveu um dia de folia em Pinheiros, distrito

de Itatiaiuçu, onde a empresa mantém a Mina de Serra Azul. No
domingo, dia 21 de maio, a ArcelorMittal reuniu três grupos
tradicionais de Folia de Reis da região, que se apresentaram para a
comunidade na área externa da igreja, ao lado da Praça Nossa
Senhora Aparecida.

A Folia de Reis é uma festividade religiosa e tradicional que
une música, canto, dança e vestuários tradicionais, em devoção
aos Reis Magos. O evento foi aberto a toda a comunidade e contou
com a participação dos grupos: Nossa Senhora Aparecida
(Itatiaiuçu); Divino Espírito Santo (Itaúna); e Brasil Minas
(Medeiros).

Na abertura do encontro, representantes de cada uma das folias
fizeram relatos da história de cada grupo, da origem da tradição e
da importância desta vivência centenária. Em seguida, os grupos
se apresentaram com músicas e representações que encantaram a
todos os presentes. Um momento importante de integração foi o
almoço coletivo aberto à comunidade. Ao final, a ArcelorMittal
entregou troféus e bandeiras com os nomes das folias em
agradecimento à participação dos grupos.

"A ArcelorMittal entende o valor da tradição e a importância
de contribuir para o fortalecimento e preservação de culturas
populares que fazem parte da história do nosso povo. A Folia de
Reis é uma vivência de tradição oral, ou seja, só é possível de ser
aprendida por meio da participação. Por esse motivo, é tão
importante incentivarmos o envolvimento das comunidades",
afirma Igor Martins, analista de Relacionamento com Comunidades
da ArcelorMittal e um dos organizadores do evento.

“cunhado”.

De turco
No inverno, os amigos Jacó e
Abraão foram para o Canadá
caçar ursos para vender a pele
e ganhar muito dinheiro.
Infelizmente o Jipe 4x4 que eles
alugaram em promoção pifou no
meio da floresta e eles tiveram
que construir um iglu, para não
morrerem congelados.
Enquanto isso suas famílias,
preocupadas com o
desaparecimento dos dois,
ligam para a polícia, que mobiliza
uma equipe da Cruz Vermelha
para fazer a busca. Depois de
algumas semanas a competente
equipe encontra um iglu muito
malfeito e deduz que são os
turcos. Um dos salvadores grita:
— Abram! Abram! Nós somos
da Cruz Vermelha!
— E, do interior do iglu, Jacó
responde:
— Esse ano nós já
contribuímos! Passe no ano que
vem!

Para choque de Caminhão
Se já fui pobre não me lembro.
Se já fui rico, me roubaram.

Patrocínio da coluna
Funerária Vilaça - Para quem
vive só na cachaça.
Parabéns da Semana
Vão para colunista Luís
Parreiras, dia 22. Núbio Pinhon
Mendes Parreiras, dia 26.
Nelson Núbio Mendes Parreiras
e Geraldo Nicácio Parreiras, dia
28. Felicidades mil!

O Procon Municipal de Itaúna remeteu na quarta-feira, 24 de
maio (data de abertura do prazo de envio) os dados coletados da
fiscalização diária dos preços dos combustíveis na cidade para a
Secretaria Nacional do Consumidor, no intuito de colaborar com a
atuação coletiva de acompanhamento nacional das variações de
preço ao consumidor final e cumprimento das normas e
regulamentações vigentes.

O plano é contemplado por duas fases, sendo a primeira a coleta,
compilação e apresentação do Relatório de Monitoramento da
Precificação dos Combustíveis, em 30 de maio, e na segunda, a
instituição da Agenda de Análise e de Monitoramento e criação
do Comitê Permanente de Monitoramento do Mercado.

Anuncio de redução no preço médio pela Petrobras
O anúncio da redução no preço médio de R$ 0,40 foi realizado

no último dia 16 de maio e não refletiu tanto no preço final, que
ficou na média de 0,5% nas bombas, em razão da própria cadeia de
fornecimento que perpassa por 4 estágios (extração, refinaria,
distribuição e revenda), e leva o acréscimo dos impostos federais
e estaduais, além de outros fatores.

O Presidente da Petrobras discorreu, durante o anúncio, estar
expectando por um impacto possível na bomba para o consumidor
final, caso todas as outras parcelas se mantivessem fixas, para as
quais esperaria que o preço da gasolina passasse de R$ 5,49 o
litro, em média, para R$ 5,20, e o diesel S10, de R$ 5,87 para R$ 5,18.

Fiscalização
Em Itaúna, o PROCON fiscaliza diariamente os preços dos

combustíveis, tendo sido a média do menor valor, no dia do anúncio
da redução, 16 de maio, de R$ 5,07 e o maior de R$ 5.39. Na quarta-
feira, 24, a média do menor valor encontrado é de R$ 4,86 e o maior
é de R$ 5,09. O consumidor é a parte mais importante da relação e
cabe a ele o controle do preço buscando a opção mais econômica,
pois o abastecimento no posto com menor preço faz com que haja
competitividade entre os fornecedores, lei da oferta e da procura,
equilibrando assim a balança, por forçar a redução na concorrência
que estiver praticando o preço mais alto.



O vereador Eninho cobrou, mais uma vez, da Administração
Municipal a implantação da Guarda Municipal na cidade. Ele disse
que o comandante da Guarda de Itatiaiuçu vem a Itaúna estes dias
para falar sobre o funcionamento e a eficácia da mesma. Eninho
cobrou  que a lei que já existe  e está em vigor seja executada, para
maior segurança dos itaunenses.

“Não estamos quebrando nenhum princípio, temos uma base
jurídica”
Do vereador Kaio Guimarães, defendendo recurso contra
parecer terminativo da Comissão de Constituição e Justiça no
projeto de sua autoria e do vereador Gustavo, com o apoio de
mais vereadores, que objetiva concorrência no serviço
funerário

“Em toda concorrência quem ganha é o comprador”
Do vereador Toinzinho, que apoiou o recurso contra o parecer
terminativo da CCJ

“Com mais concorrência o itaunense vai ter um preço mais
acessível”
Do vereador Gustavo Dornas, coautor do projeto da funerária

“Tem de ter concorrência, mas de forma legal”
Do vereador Leo Alves, que é líder do Prefeito na Câmara,
defendendo o parecer terminativo da CCJ de que o projeto tem
vício de iniciativa

“A cidade merece uma equipe fazendo vistoria das vias
púbicas e rurais de quatro em quatro meses”
Do vereador Tidinho, defendendo seu projeto

“É uma coisa simples, mas de grande valia para pessoas
com hipersensibilidade”
Do vereador Gleisinho, apoiando projeto da vereadora Márcia
de se substituir alarmes e sirenes nas redes públicas e privadas
por músicas mais sonoras e menos agressivas

“Queremos a Guarda Municipal e que a lei que está em
vigor seja executada de fato”
Do vereador Eninho

“Infelizmente a sociedade não deu conta de ocupar aquele
espaço como deveria”
Do vereador Alexandre Campos, sobre o abandono do Parque
do Sindimei e apoiando a ideia do vereador Toinzinho de se
instalar no local um centro de equoterapia

“Estamos à mercê de usuários de drogas e moradores de
rua”
Da cidadã Ana Paula, usando a Participação Popular para
reclamar de empresário que dá dinheiro para eles e que a
sociedade não aguenta mais tanta insegurança

“A gente quer cultura, quer festa, mas quer também
segurança”
Da mesma, reclamando, ainda de jogos no Zé Flávio onde as
pessoas entram com copos e garrafas de vidro e de pessoal
que usa os bancos da pracinha para fazer sexo

“A Secretaria de Desenvolvimento Social deve fazer trabalho
mais efetivo”
Da vereadora Edênia Alcântara apoiando a fala da Ana Paula

“Muitas pessoas dão esmola por medo, outras dão por dó”
Do vereador e presidente do Legislativo Nesval Jr., salientando
que os moradores de rua são um problema social e de saúde
pública e que a Câmara deve fazer uma campanha de
conscientização das pessoas

“Itaúna é muito boa, porque aqui a gente ganha tudo”
Do vereador Nesval sobre fala de um pedinte quando abordado
por equipe do Desenvolvimento Social

“Você vai na farmácia à noite, já tem a figura carimbada de
pedinte ali”
Do vereador Joselito, também apoiando a fala da Ana Paula

“Foi um decreto de 2009 assinado pelo presidente Lula que
regulamentou e deu direitos aos moradores de rua”
Do vereador Kaio Guimarães, retrucando a vereadora Edênia
que dissera que a culpa era do Bolsonaro

“Estão faltando políticas públicas, o problema do morador
de rua pode tomar uma dimensão sem retorno”
Do vereador Toinzinho

“Este Prefeito tem a oportunidade de fazer história na
política da cidade implantando a Guarda Municipal”
Do vereador Eninho

“Muitos moradores de rua têm vindo para cá devido aos R$
50,00 dados por um empresário”
Do vereador Leo Alves, ressaltando a fiscalização que deve
ser feita na região do Zé Flávio, do Centro Social Urbano e na
Avenida Getúlio Vargas

A cidadã Ana Paula usou o expediente da Participação Popular
e cobrou, com veemência, maior fiscalização do Poder Público
quanto a usuários de drogas e moradores de ruas que “ninguém
está suportando mais”. Ela disse que mora nas proximidades do
Zé Flávio e que “tudo que imaginarem já presenciei”. Ela denunciou
que um empresário da cidade dá R$ 50,00 para os pedintes e que
isto deve ser coibido e ele multado. Disse que presenciou sexo ao
vivo na pracinha do Zé Flávio e que em dias de jogos no estádio
pessoas entram com copos e garrafas de vidro. Ana Paula recebeu
o apoio de todos os vereadores.

O vereador e presidente do Legislativo Nesval Jr. mostrou toda
solidariedade com a Ana Paula e pediu a sua assessoria que
elaborasse uma campanha de conscientização no sentido de não
se dar esmolas para pedintes pois isto está atraindo moradores de
ruas de outras cidades. Nesval falou que próximo ao Centro Social
Urbano já existe uma “colônia” de moradores de rua, acampados,
com fogão, colchões e tudo o mais. Os equipamentos foram
retirados pela Secretaria de Desenvolvimento Social, mas eles
retornaram com tudo novamente.

O vereador Kaio Guimarães parabenizou Ana Paula pelo seu
pronunciamento e retrucou a vereadora Edênia que dissera que os
moradores de rua eram culpa de Bolsonaro. Kaio lembrou que foi
um decreto assinado pelo então presidente Lula em 2009 que
regulamentou e garantiu direito a estes moradores de rua. “Foi
este descondenado que trouxe esta realidade para o país e nossa
região”, disse ele

A vereadora Edênia apoiou Ana Paula e falou que devia ter um
plantão social nas ruas e um reforço de policiamento nos locais
mais usados pelos moradores de rua, como na proximidades do Zé
Flávio, do Espaço Cultural e do Centro Social Urbano

O vereador Toinzinho falou que a Ana Paula expressou a
realidade e o pensamento de toda a comunidade. Que está faltando
política pública em relação aos moradores de rua, o que pode
tomar uma dimensão sem retorno. Ressaltou que em 2014 na gestão
do Prefeito Osmando, quando ele foi vice-prefeito, criaram a Guarda
Municipal que até hoje não foi implantada pelo Neider, ressaltando
sua necessidade

A vereadora Márcia Cristina pediu para a Comissão de Saúde
da Câmara averiguar a situação do Plantão do Hospital, pois apesar
da Prefeitura repassar recursos para o Hospital administrar, cabe à
Prefeitura fiscalizar, pois as reclamações são muitas quanto ao
atendimento, com os pacientes demorando horas para serem
atendidos, inclusive as crianças. Recentemente, uma mãe ficou de
1h30  às quatro da madrugada esperando, com a criança ardendo
em febre. O vereador Kaio endossou a reclamação da Márcia.

O vereador Gustavo Dornas voltou a cobrar o pagamento do
piso nacional dos professores da educação básica e pediu que
fosse alterado o local onde está sendo depositado material da
Infraestrutura, causando muita poeira na Reta de Santanense
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O prefeito Neider Moreira
assinou na tarde de sexta-feira,
19 de maio, a ordem de serviço
para obra de construção da
Escola Municipal que se
situará na Rua Prefeito Antônio
Dornas de Lima, s/n, Bairro
Jadir Marinho, obedecendo às
normas técnicas e as boas
práticas da construção civil.

A empresa responsável é a
Asafe Engenharia Ltda, com
sede no Bairro Parque Jardim
Santanense, aqui na cidade de
Itaúna, inscrita no CNPJ n°
27.042.207/0001-85, conforme
Contrato nº 291/2023, no valor
de R$ 6.850.298,66 (seis
milhões, oitocentos e
cinquenta mil, duzentos e

Mais um importante ato do atual governo foi oficializado.
A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal de
Educação, deu o primeiro passo para execução de obras na
Escola Municipal Dona Cota (CAIC), a assinatura do
contrato 001/2023 no valor de R$ 552.433,99 com a empresa
Hr2 Construções e Consultoria Ltda.

Será realizada a Reforma dos Vestiários/banheiros dos
Alunos; Reforma dos Vestiários/banheiros da Quadra;
Reparo Instalações Elétricas do Parquinho; Construção de
Muro de Divisa; Reforma da Pintura Externa da Edificação;
Instalação de Coifa e Tela Milimétricas na Cozinha;
Adequações na Secretaria e Plantio de Grama Natural.

A obra tem previsão de início na próxima segunda-feira,
22 de maio, com a intervenção nos vestiários dos alunos
entre outros serviços, e paralelamente a execução do muro
de divisa da escola.

noventa e oito reais e sessenta
e seis centavos).

“Um momento tão especial
quanto esse, já que é uma obra
muito esperada pela
comunidade. Vamos poder
entregar uma escola de muita
qualidade à toda a região, serão
em torno de 700 alunos
atendidos. Existe uma história
por trás disso tudo. Tivemos a
ousadia de fazer a
municipalização de algumas
escolas a algum tempo atrás
para que pudéssemos chegar a
essa situação. Foram várias
etapas então, até chegar aqui.
Colocar dinheiro na educação
não é gasto, é investimento. O
fator transformador de uma

sociedade é a educação,
investimento na educação
sempre traz benefícios. Essa
obra, quero fazer com carinho
extremado, pois é um anseio
antigo de comunidade, um
investimento, e claro, no bairro
que leva o nome do meu pai.
Quero entregar essa escola
antes de acabar o meu mandato,
para fechar meus mandatos com
chave de ouro”, finaliza o
prefeito Neider Moreira.

“É com muita satisfação que
damos continuidade a mais uma
importante ação da Prefeitura
para a ampliação do acesso à
educação de qualidade do
Município. O projeto feito com
tanto empenho, zelo e

dedicação por todos os
profissionais envolvidos, tem,
com a assinatura desta ordem
de serviço, um importantíssimo
avanço. Serão 3.462 metros
quadrados de área construída,
onde 688 estudantes da região
serão atendidos pelo Município
– crianças de zero a onze anos.
Como Secretário de Educação,
reitero meus agradecimentos ao
Prefeito Neider Moreira e a
todos os servidores envolvidos
nesta ação tão significativa para
a sociedade itaunense”,
comenta o secretário municipal
de Educação, Weslei Lopes.

Presenças
Estiveram presente na

solenidade os representantes da
empresa Asafe Engenharia Ltda,
Patricia Martins e Israel Silveira,
os secretários de Regulação
Urbana Thiago Araújo, de
Infraestruturas e Serviços
Rosse Andrade, de Planeja-
mento e Governo Lucimar
Nunes, de Desenvolvimento
Econômico Diógenes Nogueira,
de Esportes e Lazer Nelson
Júnior, de Administração Dalton
Nogueira, de Educação Weslei
Lopes, os vereadores Lacimar
Cesário, Giordane Alberto,
Leonardo Alves e Edênia
Alcântara, servidores
municipais, imprensa,
representante da Deputada
Estadual Lohanna França,
Samuel Assis e moradores do
bairro Jadir Marinho.

Mais de 60 profissionais de educação da rede pública de ensino
de Itaúna participaram de uma palestra de capacitação, resgate e
valorização da técnica de contação de histórias no processo de
desenvolvimento das crianças. A oficina, conduzida pela storyteller,
arte-educadora e produtora cultural Raquel Vieira em palestra show
do projeto Parque de Histórias, contou com patrocínio da
Mineração Usiminas, por meio da Lei Federal de Incentivo à
Cultura, e apoio da Prefeitura de Itaúna.

“Amo a minha trajetória como pedagoga. Sou apaixonada com
o que faço e com o ato de contar histórias”, revela a pedagoga
Maria Geralda Esteves, que participou do curso. Ela destaca ainda
que aprendeu muito com a palestra e que teve um despertar ainda
mais forte quanto ao poder da atividade e seu impacto positivo em
crianças e jovens. “O meu entusiasmo cresceu ainda mais. Eu amei
a oportunidade”, afirma.

A iniciativa também visitou escolas de Itatiaiuçu com
espetáculos focados nas histórias populares universais e na
cultura brasileira. Duas instituições de ensino de Itaúna foram
beneficiadas: a Escola Municipal Dona Balbina Antunes Penido e
a Escola Municipal Arminda Evangelista Ferreira.

Esse projeto busca assegurar a educação inclusiva, equitativa
e de qualidade, e promovendo um processo de aprendizagem mais
leve lúdico, impulsionando o desenvolvimento local e a redução
da desigualdade social. Também integra parte do compromisso da
Mineração Usiminas em priorizar e fortalecer as comunidades das
quais faz parte.

“Buscamos sempre apoiar iniciativas responsáveis, a fim de
fortalecer o desenvolvimento sustentável das comunidades e o
acesso à educação, cultura e arte. Essa palestra faz isso muito
bem, estimulando o reconhecimento de memórias e histórias, e
contribuindo para a formação de educadores e a transformação
social e intelectual de crianças e jovens”, diz a coordenadora de
Comunicação e Responsabilidade Social da Mineração Usiminas,
Fernanda Morais.

Projeto de concorrência do serviço funerário

Os vereadores Kaio Guimarães e Gustavo Dornas foram
vitoriosos na última terça-feira, quando tiveram acatado com
onze votos favoráveis o recurso contra o parecer terminativo
da Comissão de Constituição e Justiça acerca do projeto que
prevê concorrência para o serviço funerário em nossa cidade.
No ano passado, os dois vereadores fizeram um elaborado
trabalho de pesquisa, conseguiram algumas melhorias no
serviço, como a transparência no preço do serviço no site e no
escritório da empresa. Mas tiveram o projeto rejeitado.
Agora, o projeto voltará a tramitar, desta vez endossado pelos
vereadores Toinzinho, Eninho, Da Lua, Joselito e Tidinho.

Gláucia é eleita presidente do PL municipal

A vice-prefeita e primeira suplente a deputada federal, Gláucia
Santiago, assumiu a presidência do PL em Itaúna. Sandra Fares,
esposa do Dr. Fares, está à frente do PL Mulher e Victor Rosse
preside o PL Jovem. Desejamos a todos uma profícua gestão.
Na foto, Gláucia com Braga Neto (candidato a vice-presidente
com Bolsonaro) e José Santana, presidente nacional do PL.

Compromisso com Itaúna
O deputado federal mineiro mais votado no país, o jovem
Nikolas Ferreira está sempre em contato com o vereador
itaunense Kaio Guimarães, reafirmando seu compromisso com
Itaúna - onde foi o mais votado, com mais de 8 mil votos -, e
com as pautas defendidas pela ala conservadora, sempre
preservando Deus, Pátria e Família.
O jovem Nikolas tem um futuro político brilhante pela frente.
Isto, se não for “atropelado e injustiçado” pelo todo poderoso
e nefasto ministro Alexandre de Moraes.
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A deputada Lohanna (PV) anunciou em coletiva de imprensa na
terça-feira (23), na prefeitura de Itaúna, o envio de R$ 908 mil em
emendas.  Uma emenda de R$ 600 mil foi enviada à Prefeitura de
Itaúna para obras de infraestrutura. Serão asfaltadas as ruas
Manoel Gonçalves no centro (no trecho entre a avenida São João
e rodovia MG-431, próximo à rodoviária); rua Boa Esperança, Várzea
da Olaria (todo o trajeto que não é pavimentado e faz a interligação
do canteiro de obras com os bairros Eldorado, Vila Vilaça e Vila
Tavares); rua Cassiano Dornas, centro (no trecho entre a avenida
Jove Soares e a Rua Santana); e rua Maria Ana Ricardo, João
Paulo II (no trajeto do ônibus dentro do bairro João Paulo II).
Lohanna também anunciou o aporte de R$ 308 mil para  Hospital
Manoel Gonçalves de Sousa Moreira, sendo R$167.871,00  para
aquisição de um aparelho com Foco Cirúrgico de Teto com Câmera
de Vídeo e R$140.460,00 para aquisição de um aparelho de
anestesia. De acordo com a diretoria do hospital, com os novos
equipamentos o hospital poderá fazer até 500 cirurgias por mês.
A deputada reforçou seu compromisso com Itaúna e explicou que
a intenção é fazer com que o hospital se torne autosustentável,
gastando menos com custeio.

Na noite do dia 24, quarta-feira, por volta de 19h00, a equipe
policial deslocou-se ao Bairro Cidade Nova, onde um rapaz de
19 anos, com ocorrências por furto, lesão corporal, porte ilegal
de arma de fogo, uso e tráfico de drogas, foi alvejado por
disparos de arma de fogo.  Houve relatos que ocupantes de
um VW/Fox cor preta aproximaram-se da vítima e realizaram os
disparos, evadindo a seguir tomando rumo ignorado.  Foram
constatadas 13 (treze) perfurações nas costas 02 (duas)
perfurações na lateral esquerda e 03 perfurações da parte
frontal.
Já na manhã de sexta-feira, 26, por volta das 11h30, após
denúncia, equipe da PM foi até o Morada Nova, onde um
rapaz de 26 anos foi assassinado com cerca de 15 disparos de
arma de fogo.  Ele tinha ocorrências de tráfico de drogas.
Segundo informações, o autor fugiu em uma motocicleta
Honda/CG de cor preta.
Também na sexta-feira, um rapaz de 23 anos foi alvejado no
Cidade Nova e notícias não confirmadas até o fechamento
desta edição davam conta de assassinatos no Aeroporto e na
Cachoeirinha.
Confira no site: www.jornalintegraçãoitauna.com.br
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